

Trégor vidéo à Cavan

Une télé participative... sans personne

Est-ce à dire que le télé-spectateur aime à se poser dans son canapé devant la télé en avalant ce qu'on lui propose sans se poser de question ?

Peut-être bien, quand on constate que pas un pèlerin n'est venu à la présentation de télévision participative orchestrée par Trégor vidéo, jeudi soir à Cavan.

Pourtant la soirée promettait d'être sympa avec en hors d'œuvre une projection de documentaires concernant le territoire du Centre Trégor.

Pour l'instant ce projet de télévision de proximité diffusée par la TNT en est au stade de l'étude et l'association relais sur le Trégor Goëlo souhaite y associer un large public et les institutions locales. D'où des réunions comme ce jeudi soir.

A priori donc, le public ne se sent pas encore concerné mais d'ici à l'été, date de clôture de l'étude, les choses bougeront sûrement. « Nous à Trégor vidéo, nous aurons un rôle de for-



CAVAN - Jeudi soir, Katell et Odile Tadié, Loïc Chapron et Jean-Dominique Gauthier de Trégor vidéo se sont retrouvés tout seuls pour la soirée de présentation de leur projet de télé de proximité.

mateur et nous mettrons notre technique à disposition de cette télévision, mais il faut une collaboration avec d'autres associations et tous ceux qui ont quelque chose à dire en général», plaide Jean-Dominique Gauthier président de l'association.

En attendant que les choses se décantent, Trégor vidéo va

reprendre son bâton de pèlerin pour porter l'information dans les différentes communautés de communes.

Une prochaine soirée de projection est prévue le vendredi 9 février à Penvénan.

Et le public peut toujours visionner les reportages de Trégor vidéo sur le Web en se connectant sur TV-Tregor.com.